

BAB 1

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang Masalah

Perkembangan teknologi informasi pada era sekarang memiliki dampak dan pengaruh yang besar bagi masyarakat, salah satu pengaruh terbesar dari penerapan teknologi informasi ini adalah di dunia pendidikan. Dengan adanya internet dalam dunia pendidikan mempermudah para pengajar dan pelajar dalam mengakses internet di berbagai waktu dan tempat, sehingga penerapan internet sekarang sudah menjadi media pembelajaran di berbagai lembaga pendidikan, salah satunya di perguruan tinggi. Model pembelajaran yang sering dilakukan adalah menggunakan model pembelajaran E-learning [1].

E-learning merupakan metode pembelajaran online dalam sebuah website yang dapat diakses dimana saja dan kapan saja. E-learning sebagai media pembelajaran dalam menyampaikan materi dapat berupa video, audio, gambar, komunikasi teks [2]. Penggunaan e-learning sebagai media pembelajaran, tidak hanya sering digunakan pada instansi pendidikan saja, beberapa perusahaan juga sudah menerapkan e-learning sebagai media bisnis dalam menyelenggarakan kursus online atau bootcamp [3]. Penggunaan E-learning sebagai media pembelajaran telah memberikan sebuah respon positif, karena penggunaan E-learning sangatlah efektif dalam menghemat waktu dan sumber daya dalam kegiatan akademik [4].

Maka dari itu, PT. Otak Kanan memulai untuk membuat sebuah website E-learning dengan nama kursusonline.com, pembuatan website kursusonline.com ini akan dipergunakan sebagai wadah untuk PT. Otak Kanan memulai program Studi Independen bersertifikat pada Kampus Merdeka. Studi Independen bersertifikat merupakan program dari Kampus Merdeka yang bertujuan dalam kesempatan kepada mahasiswa untuk belajar dan mengembangkan diri, oleh karena itu PT. Otak Kanan merupakan salah satu mitra dari Kampus merdeka yang ingin membuka kesempatan dalam memulai program studi indenpenden melalui website kursusonline tersebut.

1.2 Maksud dan Tujuan Kerja Magang

Dalam pelaksanaan kegiatan magang di PT. Otak Kanan memiliki maksud dan tujuan, sebagai berikut:

1. Mendapatkan pengalaman baru di dunia profesional.
2. Menerapkan dan meningkatkan skill-skill yang telah di pelajari selama perkuliahan.
3. Mendapatkan ilmu-ilmu baru yang belum pernah dipelajari selama di dunia perkuliahan.

Tujuan dari kerja magang ini adalah membuat tampilan website Kursusonline untuk PT. Otak Kanan yang *user friendly*

1.3 Waktu dan Prosedur Pelaksanaan Kerja Magang

Pelaksanaan kerja magang dilaksanakan selama 6 bulan, terhitung dari 24 Agustus 2023 s/d 05 Februari 2024 di PT. Otak Kanan. Kegiatan magang ini dilaksanakan setiap hari Senin s/d Jumat dengan jam kerja yang fleksibel, dengan adanya jam kerja fleksibel saya mengikuti jam kerja pada umumnya yaitu jam 08.00 WIB s/d 17.00 WIB. Pelaksanaan kegiatan magang ini dilaksanakan secara *Work From Home* (WFH), selama magang di PT. Otak Kanan akan diberikannya mentor untuk membimbing masing-masing individu.

